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本报讯 5月30日，记者从石

狮市文化体育和旅游局获悉，从

5月1日起，该局对全市星级酒店

开展“八点开席”专项检查。根

据检查结果显示，截至至5月30

日，全市10家星级酒店（含准星

级）举办的132场宴席中，125场

实现八点准时开席，准时率高达

95%。

据悉，为进一步深化推动“移

风易俗”文明新风，巩固“八点开

席”成效，市文化体育和旅游局多

次召开专题会议进行部署，并成

立了“八点准时开席”检查组，按

网格化责任到人，定时不定期深

入各酒店开展专项检查，督促我

市各星级酒店及大中型酒店开展

八点准时开席工作，践行文明新

风，倡导移风易俗。

（下转二版）
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本报讯 5月30日下午，石狮

市应急管理知识竞赛决赛圆满举

行。石狮市人大常委会副主任许赞

成、市政府副市长王净、市政协副

主席丁东福参加活动。

经过前期网络竞答、现场笔

试，湖滨街道办事处、祥芝镇人

民政府、鸿山镇人民政府、福建

省鸿山热电有限责任公司、神华

福能发电有限责任公司、国网石

狮市供电公司6支参赛队伍脱颖

而出，进入决赛。经过现场决赛

包括必答、限时抢答、风险题三

个环节，在评委的公正监督下，

最终，祥芝镇人民政府摘得本次

比赛桂冠，将代表我市参加泉州

市决赛。

据悉，此次比赛是应急管理

局成立以来首次举办的大型赛

事，让更多党员干部、市民了解应

急管理知识，增强市民自救互救

意识，为我市开展社会应急救援

打下坚实的群众基础。

（记者 高荣芳 通讯员 蔡嘉慧）

在石狮众多院士专家工作站

中，石狮华宝新材料工程有限公

司院士专家工作站可以说是特殊

的存在，是一家“没有院士”的院

士工作站，与之合作的中国科学

院胡壮麒院士，在院士工作站建

成后不久遗憾逝世。但“有的人

死了,他还活着”。胡壮麒院士所

留下的“智慧遗产”，至今仍在石

狮不断“开花结果”。

石狮华宝新材料工程有限公

司是一家以先进的新材料技术为

核心，产、学、研、用相结合的高

新技术型企业。据公司总经理

邱天颂介绍，与胡壮麒院士的结

缘，可以追溯到公司初成立之

时。当时，华宝的主攻产品是光

固化新材料，胡壮麒院士则是国

内新材料领域的顶尖专家。在

院士的帮助下，华宝成功推出了

“光固化纤维增强复合片材”。

该产品由多种特殊耐腐抗渗材

料复合而成，具备低成本、易施

工、防腐防渗、防水防潮、密封绝

缘、防火防爆、耐磨抗裂、快速修

复、在线修补及高压堵漏等优

点。如今被广泛应用于解决工

业领域的防腐、防护及修补难

题，可取代传统手糊玻璃钢、重

防腐涂料、鳞片胶泥、石油沥青

涂布、熔结环氧粉末、3PE聚乙烯

胶粘带等工艺。产品性能遥遥

领先于现代一般工程材料，填补

了中高端多功能复合材料生产的

空白。

“例如燃气管道、储油罐、市

政管网等，在使用了我们的光固

化片材之后，安全性、防腐性和耐

用性大大提升。”邱天颂继续介绍

道，光固化新材料还能解决生活、

生产中的一些“牙疼式”问题。

（下转六版）

本报讯 5月30日下午，泉州市召开全市消防工

作暨“防风险保平安迎大庆”火灾隐患整治年行动动

员部署会议。石狮市委常委、副市长陈宏在石狮分会

场参加会议。

会上，石狮、晋江相继汇报了消防工作做法，泉州

通报了全市消防工作情况，并就开展“防风险保平安迎

大庆”火灾隐患整治年行动进行动员部署。会议还邀

请省消防总队欧明辉高工进行消防安全培训，讲解“防

风险保平安迎大庆”专项行动整治标准和方法。

据悉，泉州市将2019年作为“火灾隐患整治年”，

决定从即日起至10月在全市组织开展“防风险保平

安迎大庆”火灾隐患整治年行动。根据会议部署，各

地各部门要紧盯“多合一”场所、群租房、劳动密集型

企业、公众聚集场所、养老院、高层建筑、施工工地、住

宅小区、文物古建筑、区域性隐患等十类重点场所（区

域），重点整治违规使用易燃可燃材料装修装饰、防火

分隔不到位、疏散通道不畅通、违规存放易燃易爆危

险品、消防设施损坏停用、电动自行车违规停放充电、

电气火灾隐患、重点岗位人员责任不落实、日常管理

机制不健全、宣传教育培训不深入等十类突出风险问

题。 （记者 洪诗桂）

今年将投入3.69亿元推进园区基础设施建设
本报讯 基础设施建设是产

业发展的基础。今年来，市委、市

政府把抓好园区基础设施建设作

为打造一流营商环境的大事来

抓，年度计划投入3.69亿元，实施

18个园区基础设施项目，进一步

优化投资硬环境，提高园区吸引

力、承载力、聚集力。

据悉，今年我市园区基础设

施建设项目合计18个，总投资

10.14亿元，年度计划投资3.69亿

元。具体为：古莲路、莲农路工

程，建设内容为对海洋食品园内

B区用地进行平整，并建设古莲

路（莲农路-A区支五路）、莲农路

（伍堡路——泰山东路）及挡土墙

等，今年计划完工。石狮市海洋

生物食品园B区、C区道路工程，

根据海洋食品园规划，建设B区、

C区内园区道路，今年计划完

工。大厦路（大厦路——石材南

路段）排水沟改造工程，总长840

米、宽5米，对大厦路至石材南路

排水沟侧面及沟底进行铺设改

造，今年计划完工。高新区智能

产业园东园邻里中心（一期），占

地18亩，配套建设商场、超市、酒

店宾馆等场所服务周边企业和村

民，今年计划完成30%。后湖职

工配套区，占地75亩，总建筑面

积16万平方米，建设职工宿舍、

商业零售、餐饮服务等职工生活

配套，服务高新区入园企业职工，

今年进行基础施工、地下室施

工。莲坂路改造，全长0.56公里，

道路宽度18米至19.4米,配套建

设路灯、绿化、雨污、弱电等工程，

今年完工。后湖二路工程A标，

全长0.42公里，道路宽度26米，

配套建设雨污、弱电、路灯、绿化

等工程，今年计划完工。后湖支

路（后湖一路—后湖二路）道路工

程，沿原蚶江大道规划线路，自后

湖一路至后湖二路，长约1公里，

道路宽度26米，配套建设雨污、弱

电、路灯、绿化等工程，今年完工。

大厦溪渠道（后湖村段）临时排水

工程，对原渠道进行改线，总长约

400米，渠道宽度3米，横穿共富

路，今年完工。港口大道污水管完

善工程，新建长度616米，建设自

东南冷链至石狮市经济开发区污

水处理厂污水管道，今年完工。污

水处理厂尾水深海排放工程，全长

9公里，埋设DN1200钢管，今年完

工。石狮海洋生物食品园A区道

路建设工程（海洋生物食品园一

期用地、道路及配套工程），对海

洋食品园内部企业用地进行平

整，并建设四条园区支路，今年计

划完工。海洋食品园生活配套区，

规划范围2300亩，建设海洋食品

园生活配套，包括洪厝山森林公园

及生活配套区，今年计划完成工程

量20%。 （下转八版）

本报讯 在“六一”儿

童节来临之际，5月30日，

由石狮市妇联、市教育局、

永宁镇党委政府联合主办的

“我们和留守流动儿童在一

起”——2019年关爱留守流动

儿童结对活动在永宁中心小学

热闹举行。来自我市企业、学

校、市直单位等各行各业的40

名“爱心妈妈”志愿者，与永宁

中心小学40名留守流动儿童牵

手结对，共庆“六一”。

现场，“爱心妈妈”和孩子

们互相交换结对信息卡，方便

日后联系。同时，“爱心妈妈”

们根据孩子的微心愿精心准备

了礼物，孩子们为表达感激之

情也回赠了自己亲手制作的小

礼物。结对仪式后，大家又徒

步参观石狮永宁古街。据了

解，今后，“爱心妈妈”也将利用

闲暇时间，通过写信、打电话、

赠书、上门探访等形式，不定期

到学校或家庭看望留守流

动儿童，关注他们的生活、

学习及身心健康，让他们和

同龄孩子一样在蓝天下共同成

长。

“爱心妈妈”与留守流动儿

童结对帮扶活动是妇女组织关

爱活动的一项重要品牌工作。

2012年至2019年来，市妇联在

全市招募447名“爱心妈妈”与

447名留守流动儿童结成帮扶

对子，取得了良好效果。

（记者 庄玲娥 郭雅霞）

本报讯 5月30日下午，中共

石狮市市直统战系统第一次党员

大会召开，选举产生第一届系统

党委和系统纪委班子，部署系统

今后五年的党建工作，号召系统

广大党员干部在高质量推进“创

新转型、实业强市”中做奉献展作

为。市委常委、统战部长林天虎

到会指导。

会议要求，统战系统各支部

要以此次大会为契机，深入学习

习近平新时代中国特色社会主义

思想，全面贯彻落实党的十九大

精神，紧紧围绕“作答时代命题、聚

力赶超攻坚”的要求，以更饱满的

热情、更积极的态度、更高昂的斗

志、更务实的作风，振奋精神、凝聚

力量、真抓实干、勤奋工作，切实担

负起新使命新任务，高质量推进

“创新转型、实业强市”，共同把石

狮建设得更加美好。

（记者 胡丹扬 通讯员 施建兴）

本报讯 5月30日，祥芝蔡氏

家庙管委会第七届理监事会职员

就职典礼举行，蔡建业当选新一

届会长。来自海内外的蔡氏宗亲

齐聚祥芝，共同庆贺。

祥芝蔡氏家庙管委会成立于

上世纪90年代初，在历届会长和

蔡氏宗长宗亲们的共同努力和无

私奉献下，祥芝蔡氏家庙管委会

各项活动开展得井然有序，会务

蒸蒸日上。

蔡氏在祥芝人口众多，古往

今来，蔡氏族人为祥芝的经济腾

飞和文化建设作出了不可磨灭的

贡献。蔡建业表示，今后要继续

传承蔡氏文化，弘扬祖德，以眷族

睦亲的心态，团结广大宗亲，齐心

协力，以坚韧不拔的毅力、以改革

创新的精神，将祥芝蔡氏家庙发

扬光大，为祥芝建设作出新的贡

献。 （记者 谢艳）

本报讯 5月30日下午，在住

建、民政、自然资源、城管等相关

部门的共同见证下，石狮市物业管

理行业协会正式成立。福建省德

泰物业管理有限公司总经理王以

成当选首任会长。

据悉，新成立的石狮市物业

管理协会汇聚了全市50多家物

业管理服务企业，为100多个住

宅小区提供着物业管理服务。近

年来，随着市民对居住品质的要

求不断提高，物业管理越来越受

到各方关注和重视。成立物业管

理协会，有利于促进行业自律和

规范管理，提升住宅小区物业管

理服务水平，是石狮市民生领域

的一件大事，很有意义。

成立仪式上，主管部门石狮

市住建局相关负责人发言，对石狮

市物业管理协会的工作提出殷切希

望。新任会长王以成表示，将充分

发挥协会的功能和作用，当好政府

助手、企业帮手、行业推手，努力为

石狮市物业管理行业规范提升做出

积极贡献。会议还表彰了2018年度

物业管理优秀达标项目和先进物业

服务企业。市物业管理站布置2019

年度全市物业管理工作重点。

（记者 吴汉松 通讯员 涂玉助）

本报讯 5月30日下午，石狮市政协根据常委会

的安排，组织开展“民宿旅游业发展情况”专题调研

活动。市政协主席林自育、副主席陈东华参加调研

活动。

调研组一行人先后实地考察了新沙堤民宿聚落，黄

金海岸一呆公寓、喆啡酒店，榕园1966旅游民宿，南门7号

旅游民宿，永宁古卫城客栈，详细了解我市现有旅游民宿

的营业和建设情况。在随后召开的座谈会上，调研组听取

了我市旅游民宿基本情况介绍，了解我市旅游民宿业

的发展情况，并对存在的问题提出意见和建议。

调研组要求，充分利用现有的硬件资源，进一步

提升软件资源，推广我市的旅游民宿；把自然资源、

产业资源与旅游资源进一步融合，推出具有闽南特

色旅游产业，在吸引游客的同时增加农业收入；组建

专业团队来运行民宿，充分发挥本地特色资源，吸引

不同的旅游群体，进一步推动我市旅游业发展。

（记者 郑秋玉）

本报讯 继市民文明巡访

团走访发现沿街不少商家或居

民“圈占”公共停车位现象后，5

月30日，巡访团再次走进我市各摩托车维修店，发现

废旧摩托车占用盲道、人行道，甚至是主次干道的现

象也较普遍。

巡访团首站来到位于南环路新法院对面的摩托

车维修店。“现在这些废旧的摩托车，只有部分零部件

会被店家取下重新使用，其他部分就只能当废铁，没

及时处理就占用盲道、人行道停放。”看到一家欧派电

动车门口停放着众多布满灰尘的废旧摩托车，巡访团

成员感叹到。这种现象不是个例，在濠江路塘边隘门

附近的钱江摩托、东港路蒙恩摩托维修店等几家维修

店门口的盲道、人行道上，同样停放着摩托车。让巡

访团更糟心的是，在宝岛路湖东菜市场不远的一家摩

托车电动车维修点，店家不仅占用人行道、盲道，还直

接把摩托车停放在宝岛路主干道上。

“一直以来，摩托车占道问题都是市里整治的重

点，但很容易‘回潮’。”巡访团表示，整治的目的是为

了让我们生活的城市环境更整洁、风景更亮丽，但是，

如果市民不配合，思想意识不到位的话，光靠监督管

理的人“一头热”，效果很难维持。 （本报记者）
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